



(EUROPA) AVANCE MERCADOS: REGRESA EL SENTIMIENTO NEGATIVO

Fernando Martínez Ríos
10 SEP2015

MÉXICO, Infosel, septiembre. 10.- Luego de los fuertes avances en las primeras tres sesiones de la semana, para el día de hoy, parece que el pesimismo ha regresado, luego que los mercados estadounidenses retrocedieran por la revisión del dato de empleo correspondiente al mes de julio, lo que podría hacer que la Reserva Federal (Fed) inicie el alza de sus tasas la siguiente semana. Por lo anterior, las principales bolsas del viejo continente podrían registrar una sesión negativa a lo largo de esta cuarta sesión semanal, los operadores permanecerán atentos a lo que pueda suceder en las cifras económicas locales. Además, las cifras macro de las dos principales naciones de Asia, han decepcionado a los especialistas, y sugieren un entorno económico débil tanto en China como en Japón. Por otro lado, Standard & Poor's (S&P;) ha revisado su calificación crediticia de Brasil y la ha catalogado como basura, con lo que pierde su grado de inversión la nación sudamericana. Se espera una sesión económicamente hablando tranquila para las naciones europeas, pero las cifras asiáticas podrán dar rumbo al sentimiento de los inversionistas.